

Apego al juego limpio en el deporte desde Cuba



La Habana, 10 abr (JIT) A cinco años de que el I Simposio Educativo Antidopaje Latinoamericano acordara su celebración cada 10 de abril, Cuba recibe el Día del Juego Limpio ratificada como ejemplo en la defensa de un deporte de valores.

Apoyada en la voluntad política de combatir fenómenos cada vez más visibles internacionalmente, la Isla articula esa decisión desde el Instituto de Medicina del Deporte (IMD), la Brigada Nacional Antidopaje (BNA) y un Laboratorio Antidoping reacreditado por decimoquinta vez consecutiva.

Al tiempo que las exigencias de la Agencia Mundial Antidopaje (AMA) condicionan el cierre de otras instalaciones de ese tipo en el planeta, la inaugurada en el 2001 por el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz gana prestigio tras un año 2017 con cifra récord de 4 mil 729 muestras procesadas.

Su director, el Lic. Rodney Montes de Oca, considera ese accionar como una fortaleza que garantiza el soporte tecnológico demandado por la decisión de complementar desde el control la prioridad asignada a un quehacer preventivo que al decir del Dr. Yamil Gutiérrez, subdirector del IMD, llega a todos los niveles.

«No bastará con incrementar el rigor de las sanciones o el número de laboratorios si no se conciben programas educativos que en nuestro caso no se limitan al alto rendimiento», indicó en conferencia de

prensa acogida por el remozado salón Adolfo Luque del estadio Latinoamericano.

Luego de insistir en que todos los atletas cubanos llegarán a la cita centrocaribeña de Barranquilla con al menos tres exámenes practicados desde enero último, Gutiérrez defendió la contribución de organismos e instituciones integrantes de la BNA, paso con que aún sueñan no pocas naciones.

«La ausencia de esa labor colectiva es una de las causas que atenta contra la voluntad de concretar pasos más importantes en la lucha contra el flagelo del dopaje», sostuvo el Dr.C. Víctor Manuel Cabrera, asesor científico del IMD.

«Lo que para nosotros es una realidad desde hace ya varios años constituye meta por alcanzar en muchos países, incluidos algunos con nivel competitivo», añadió el experto antes de recordar la reciente elección de Cuba para la vicepresidencia de un grupo de lucha contra el dopaje en el seno de la Unesco.

En el encuentro con la prensa nacional también se resaltó, como evidencia esencial de la práctica del juego limpio en nuestro país, el amor a la camiseta y el derroche de entrega con que nuestros deportistas representan a la nación en cada competencia nacional e internacional.

Tomado de Jit

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/159558-apego-al-juego-limpio-en-el-deporte-desde-cuba>



Radio Habana Cuba